
Pièces 7 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 2932

Prix 1 390 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Découvrez cette superbe propriété d'environ 248m2 située sur un terrain d'environ

3930m2, offrant une vue dégagée sur les collines environnantes et un aperçu mer.

Cette demeure est  dotée d'une piscine et  d'un terrain de pétanque et  est  divisée

en trois parties indépendantes.La partie principale de la propriété d'environ 150m2

comprend  un  séjour  avec  poêle  à  bois,  une  cuisine  entièrement  équipée,  deux

chambres,  chacune avec leur  salle  de bains privative et  un dressing.La deuxième

partie  comprend  un  appartement  indépendant  de  type  2  d'environ  62m2

comprend un séjour, une cuisine, une chambre et ...

Discover this superb property of  approximately 248m2 located on a plot of  about

3930m2,  offering  open views of  the  surrounding hills  and a  sea  view.  This  house

has a swimming pool and a petanque court and is divided into three independent

parts.The  main  part  of  the  property  of  about  150m2  includes  a  living  room  with

wood  stove,  a  fully  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  each  with  their  private

bathroom  and  a  dressing  room.The  second  part  includes  an  independent

apartment  of  type 2 of  about  62m2 includes a  living room, a  kitchen,  a  bedroom

and a bathroom.The third part includes an independent ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence
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